

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.11.2025

Sachstand beim Eisbach-Surfen

Wie diverse Medien berichten (unter anderem die Süddeutsche Zeitung vom 01.11.2025¹), ist die Surfwellen am Eisbach derzeit nicht für die Münchner Surferinnen und Surfer nutzbar. Offensichtlich reichen Pegel und Wasserabfluss aktuell nicht aus, eine stabile Surfwellen auszubilden. Erst kürzlich fand zudem eine Bachauskehr am Eisbach statt, bei der der Pegel gesenkt wurde. Bilder der Süddeutschen zeigen, dass dabei schweres Gerät eingesetzt wurde, das gegebenenfalls auf den Boden des Eisbachs eingewirkt hat, der für die Ausbildung der Surfwellen ebenfalls von Bedeutung ist.

Vor diesem Hintergrunde frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Woran liegt es genau, dass die Surfwellen derzeit nicht stabil entsteht?
- 2) Kann ausgeschlossen werden, dass die Arbeiten der Bachauskehr mit dem derzeitigen Zustand der Surfwellen in Verbindung stehen?
- 3) Wie kann die Surfwellen schnellstmöglich wieder stabil hergestellt werden?
- 4) Wie kann sichergestellt werden, dass sich ein solches Problem zukünftig nicht wiederholt?

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender

¹ <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-eisbach-surfen-welle-unfall-li.3332433>